

Kontakt Räuberhöhle

4a	Herr Rond	0151 58 10 21 57
4b	Frau Haslach	0151 57 79 82 99
4c	Frau Kasten	0151 42 07 30 56

raeberhoehle-martinusschule@obv-meerbusch.de



Koordination & Büro

02159 67 57 11

Frau Stock
Frau Schlieper

c.stock@obv-meerbusch.de
b.schlieper@obv-meerbusch.de

Website

obv-meerbusch.de



Liebe Eltern der vierten Klassen,

diese Broschüre soll Ihnen einen kurzen Einblick in unsere Arbeit mit den vierten Klassen geben, Sie über Inhalte, Tagesabläufe und Kontaktmöglichkeiten informieren und somit Ihre wichtigsten Fragen zu diesen Themen beantworten. Darüber hinaus können Sie sich jederzeit gerne mit Ihren Fragen an uns wenden.

Wir wünschen Ihnen und Ihrem Kind einen guten Start in die vierte Klasse und heißen Sie und Ihre Kinder herzlich Willkommen in der Räuberhöhle.

Ihr Team der Räuberhöhle – OGS/VGS Martinus Schule



Eines unserer Ziele ist es die Kinder zur Selbstständigkeit zu erziehen und sie zu befähigen, Alltagssituationen mit eigenen Mitteln zu bewältigen. Dabei schauen wir individuell auf die Stärken der Kinder und fördern die Entfaltung der Persönlichkeit. Ein weiteres Ziel ist neben der Vereinbarkeit von Beruf und Familie, den Kindern sozial-emotionale Kompetenzen zu vermitteln, um somit ein gelingendes und selbstbestimmtes Leben in der Gesellschaft zu ermöglichen.



Die Lernzeit findet je nach Stundenplan Mo-Do für 45 Minuten zwischen 13:00 und 15:00 Uhr statt. In diesem Zeitraum haben die Kinder je nach individueller Leistungsbereitschaft die Möglichkeit ihre Hausaufgaben zu bearbeiten. Das heißt, die Kinder entscheiden selbst, ob sie nach der Schule erst spielen, essen oder ihre Hausaufgaben machen. Besonders bei den vierten Klassen, setzen wir einen Schwerpunkt auf eigenverantwortliches Arbeiten.



Ähnlich der Lernzeit suchen sich die Kinder ihren optimalen Zeitpunkt für das Mittagessen ab der vierten Klasse zwischen 12:00 und 14:00 Uhr selbst aus. Ein Obst- und Wasserangebot, sowie ein Trinkbrunnen stehen jederzeit zur Verfügung.



Neben einem Billardtisch und Kicker laden verschiedene Möglichkeiten drinnen und draußen zum Spielen ein. Ob kreativ im Freispiel oder in Angeboten nach den Bildungsgrundsätzen. Absprachen und Fairness sind hier Lerngegenstand für ein konfliktfreies Miteinander.



Im wöchentlichen Räuberhöhlenrat lernen die Kinder demokratische Prozesse kennen und sich in die Gestaltung ihrer Umwelt mit einzubringen. Wünsche und Kritiken werden offen angesprochen und das Gruppenleben spielerisch erlebt. Kooperative Spiele stärken hier das Wir-Gefühl und lockern den Klassenverband im Nachmittag. Um niemanden zu überhören, gibt es für anonyme Mitteilungen einen Briefkasten für die Kinder.



Die Lage der Räuberhöhle bietet uns die Möglichkeit, dem Entwicklungsstand und Alter der Kinder entsprechende pädagogische Betreuung und Bildung anzubieten. Durch die Nähe zur Obstwiese und den Hochbeeten liegt hier ein Fokus auf ökologische und naturnahe Angebote und Erlebnisse.



Wir wünschen uns eine partnerschaftliche Zusammenarbeit mit den Eltern und stehen bei Fragen rund um Erziehung und Bildung gerne beratend zur Seite.